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О ЧЕМ это мы…

 
С чего начинается движение Божье? В моей жизни, в моем служении, в моей стране. Что

служит катализатором сверхъестественного движения Духа в нас и через нас? Как зарожда-
ется пробуждение? Где кончается наше и начинается Божье? Каждому из нас рано или поздно
приходится пересечь свой Иордан. Это процесс. Он занимает не один день, и даже не одну
неделю. Он может растянуться на несколько лет и  стать существенным, ощутимым этапом
жизни. После этого, оглядываясь назад, мы будем понимать, что пути отступления отрезаны,
что пустыня навеки осталась в прошлом, а призвание – впереди. После Иордана движение воз-
можно только вперед, даже если перед вами – стены Иерихона!

Мой Иордан занял, по крайней мере, пять лет. Я переехала в Сибирь в январе 2013 года,
откликнувшись на Божий призыв – насаждать здесь творческую школу. Весь тот год Бог гово-
рил мне из 4 главы Иисуса Навина, Он даже сказал мне нарисовать картину, на которой левиты
держат ковчег завета, стоя посреди высохшего Иордана. Только сейчас я начинаю понимать
полноту символизма и что происходило на протяжении этих пяти лет. К концу 2017 года в моем
духе начали явственно звучать слова «выйди из Иордана», «положи 12 камней на дно, где сто-
яли ноги левитов – в память для будущих поколений». У меня ушло несколько месяцев, чтобы
понять, что же это за 12 камней. Наконец, Дух Святой открыл мне, что этими камнями явля-
ется тот опыт, те уроки, которые я вынесла из времени «стояния посреди Иордана». Я верю,
что все, чему Святой Дух научил меня в этот период, имеет потенциал – вдохновить и осна-
стить тех, кто призван Им и выбирает ответить на этот призыв; тех, кто носит в своем духе
неудержимое семя Царства Божьего и с нетерпением ждет, когда оно созреет, прорастет и даст
плод в 30, 60 и 100 крат.

В конце каждой главы вы увидите вопросы для молитвы и размышления. Они помогут
вам оценить себя и применить каждую истину к своей жизни. Я советую вам уделить этому
особое время, в спокойной обстановке побыть в Божьем присутствии и позволить Ему прого-
ворить к вам. Вы можете записывать ответы на вопросы в свой духовный дневник. Верьте, что
Бог говорит с вами и что вы слышите Его голос! Могу с уверенностью сказать, что моя жизнь
радикально менялась именно тогда, когда я слышала Бога и выбирала быть послушной.

Прямо сейчас я молюсь: Дух Святой, говори через меня, пиши через меня эти строки,
обращайся к сердцам и к духу читателей, зажигая в них тот же огонь, который горит в моем
духе; подними Твою армию, Твой народ, Твое поколение, которое с верой войдет в Твое обето-
вание и перед которым падут самые непреодолимые твердыни, потому что Ты уже приготовил
для нас победу! Во Имя Господа Иисуса Христа. Аминь!
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Урок 1

Противостояние – это хорошо
 

Когда я стояла в подъезде перед дверями своей новой квартиры, которая никак не хотела
открываться новым ключом, а  за  окном -30  и  как минимум 2  часа ожидания,  – я очень
явственно ощутила, что мне здесь совсем не рады. Все эпизоды прошедшего месяца сложились
в одно общее послание: за первый месяц моего пребывания в новом городе враг не упустил ни
одной возможности показать мне свое «гостеприимство».

Вызов был брошен и принят уже при посадке самолета в аэропорту. Я летела в Сибирь
вместе с женой пастора и с моей подругой. Пилоту пришлось сажать самолет в метель, и на сни-
жении нас так трясло, что молиться вслух начали не только мы, но даже в стельку пьяные ребята
на соседних сидениях. В этот момент я явственно услышала ехидный смех в своих мыслях:
«Вот видишь, ты еще даже не успела приземлиться, а враг уже нападает». Но быстрее моих
собственных мыслей тут же пришел ответ от Бога: «Если дьявол так боится твоего присут-
ствия здесь, представь себе, сколько плода будет для Моего Царства!». И вместо того, чтобы
испугаться, я возрадовалась! Уже тогда я решила, что чем больше враг будет пугать меня, тем
больше я буду утверждаться в том, что я на правильном месте. Раз пугает, значит боится. А это
уже победа!

За всю свою жизнь я получала отравление не больше трех раз, но в первые же несколько
недель после приезда я слегла с отравлением и температурой под 40 на несколько дней. Отра-
вилась я обычным пирожком из магазина.

Первый месяц был настоящим испытанием, но то, что Бог открыл мне в самолете, дало
мне силы, чтобы не поддаться на провокацию и не впустить негативные мысли в этот период.
Позже были и другие ситуации несколько иного рода: например, человек, на которого я больше
всего рассчитывала, когда ехала сюда, сказал, что больше не видит себя частью команды. Это
был рубеж, когда я готова была упаковать чемоданы и вернуться домой. Но я очень благодарна,
что к тому моменту я твердо усвоила одно золотое правило в своей жизни: «Никогда, нико-
гда, никогда не сдавайся» (У. Черчилль). Сдаться значит проиграть, а проигрывать дьяволу я
не собиралась. Поэтому я никуда не уехала, и тот человек в свое время вернулся в команду,
и все встало на свои места.

Самый первый урок, который я усвоила здесь: противостояние – это хороший знак. Сам
Иисус столкнулся с серьезным противостоянием в самом начале Своего служения. После иску-
шения в пустыне Он вернулся в Свой родной город Назарет, и одна из первых Его проповедей
была сказана именно там. Была ли у него благодарная публика? Откликнулись ли люди на Его
учение с радостью? Подтвердили ли они Его призвание? Давайте прочитаем:

Услышав это, все в синагоге исполнились ярости и, встав, выгнали Его
вон из города и повели на вершину горы, на которой город их был построен,
чтобы свергнуть Его; но  Он, пройдя посреди них, удалился. И  пришел
в Капернаум, город Галилейский, и учил их в дни субботние.
Луки 4:28—31

Если бы мы оценивали свое служение и призвание по реакции людей, то мы разочаро-
вались и сдались бы, так и не начав служения. Иисус же спокойно прошел посреди них, так
как Он имел сверхъестественную защиту Божью, и пошел в следующий город. Этот инцидент,
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когда люди из Его города, с которыми Он прожил всю Свою жизнь, единодушно хотели Его
убить, абсолютно никак не повлиял на Его дальнейшее служение или понимание Своего при-
звания. Уверена, Он не задумывался об этом случае ни минутой дольше, чем того требовали
обстоятельства. Вся история занимает всего лишь 3 стиха из 24 глав Евангелия от Луки. Он
знал, Кто Он; Он знал, к чему Он призван; и Он знал, что враг ничего не может сделать Ему.
Не так ли мы должны реагировать на все устрашающие маневры врага?

Царству тьмы нет смысла противостоять тем, кто ему не угрожает. А если ощущается
противостояние, значит Бог будет совершать здесь великие дела. Тогда же в самолете я спро-
сила у  Бога, в  чем  же будут заключаться эти плоды для Божьего Царства, и  я до  сих пор
помню Его четкий ответ: «Молодежь в этом городе уже не будет прежней». Я увидела кар-
тину, как целое поколение получает надежду и вдохновение откликаться на Божий призыв
и посвящает свои жизни Богу. С таким видением уже ничто не могло бы остановить меня. Про-
шло 5 лет, и я вижу, как это обещание начинает исполняться: несколько человек из молодежи
съездили отучились в центральной школе нашего служения в ЮАР, и их жизни были ради-
кально изменены; на наши занятия стали ходить неверующие люди и даже есть те, кто приняли
Христа; каждый учебный год у нас обучается 30—40 детей и подростков, которые наравне
с музыкой, танцем и театром учатся слышать Божий голос и откликаться на него; группа моло-
дежи из Церкви поставила спектакль «Жизнь без масок» и ездила служила в Церквях и в дет-
ском доме, сея семена Царства в жизни многих молодых людей; молодежь не боится выходить
на улицы города с гитарой, танцами и пантомимой, нести Слово не спасенным людям, говорить
им пророческое слово от Бога, молиться об исцелении и приводить ко Христу. И это только
начало.

Противостояние – это неизбежный элемент любого нового начала, особенно когда вы
откликаетесь на  Божий призыв. Хотим мы того или нет, нам придется с  ним столкнуться,
и принципиальную роль будет играть наша реакция на это противостояние.

Применение (в молитве задайте себе и Богу следующие вопросы):

1. Как я обычно реагирую на противостояние/трудности?
______________________________________________________________________

2. Господь, как Ты хочешь, чтобы я реагировал (а) на противостояние в своей жизни?
______________________________________________________________________
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Урок 2

Выйти из привычного амплуа
 

Ибо я рассудил быть у вас не знающим ничего, кроме Иисуса Христа
и притом распятого.
1 Коринфянам 2:2

Следующим серьезным уроком для меня стал отказ от  привычного для меня амплуа
«лидера прославления». До  этого на  протяжении 12  лет я являлась неотъемлемой частью
команды поклонения в своей Церкви. Приехав в новый город, я подсознательно ожидала ока-
заться в том же служении. Практически сразу по приезду Бог сказал мне, что я не буду частью
служения поклонения в этой Церкви. Для меня это было, прямо сказать, шоком. Потому что я
себя абсолютно отождествляла с этим служением, служение стало моей сущностью, мне сложно
было представить, что я могу существовать в Церкви (или в Боге) в каком-то другом качестве.
Для Бога же было важно, чтобы моя сущность была утверждена только в Нем.

С 2014 по 2016 годы Бог полностью убрал меня со сцены, я не должна была соглашаться
ни на какие предложения поиграть, послужить и т. д. Это было болезненной жертвой, потому
что я, наверное, ничто не  люблю так сильно, как поклоняться Богу. Однако, в  это время
Он начал показывать мне, что поклонение Ему имеет множество форм в моей повседневной
жизни. Я спросила Его: «Как я могу выразить Тебе свое поклонение по-новому?», и первое,
что Он показал мне – это поклонение через взаимоотношения, выражать любовь к Нему через
любовь к людям вокруг меня. Тогда Он начал приводить много молодежи, подростков в мою
жизнь. Это был новый увлекательный этап жизни, когда у меня появилась возможность вкла-
дывать сокровища в голодные и жаждущие сердца. Именно тогда мы с молодежью поставили
постановку «Жизнь без масок», которая, я верю, послужила им самим не меньше, чем зрите-
лям.

После почти трехлетнего «поста» на поклонение на сцене, Бог позволил мне вернуться.
Это произошло само собой. В  этом процессе Бог исцелил мое сердце от  «выступления»
и фокуса на себе. Я поняла, что стою на сцене только по Его благодати, и именно эта благо-
дать совершает всю работу, моя же задача – наслаждаться Им и быть Его каналом. До сих пор
поклонение было для меня «работой», теперь же оно стало так же естественно как дыхание. Я
перестала бояться ошибиться, перестала требовать от себя совершенства, – и научилась усту-
пать место Тому, Кто по-настоящему Совершенен.

Это был не единственный пример отказа от привычного «амплуа». Поскольку по обра-
зованию я являюсь переводчиком, у меня было еще одно искушение – повесить на себя ярлык
«переводчика», тем более что в новой Церкви периодически требовалось мое служение в этом
качестве, и я постоянно слышала лестные отзывы о своих способностях. Богу пришлось обре-
зать и эту область. Каждый год я спрашивала Его, могу ли я начать переводческий бизнес – моя
мечта со времен института. Но каждый год я получала четкий отрицательный ответ. В резуль-
тате я фокусировала все силы на служении и при необходимости подрабатывала репетитор-
ством. Сейчас я понимаю, что на  это было две причины: 1) во-первых, Богу нужно было
все мое внимание и время; переводческий бизнес быстро бы увлек меня в другом направле-
нии; 2) во-вторых, так же как и с поклонением, моя сущность не должна была утверждаться
на каких-либо моих способностях. В конце 2016 года я неожиданно получила от Бога раз-
решение на начало переводческой деятельности, и это было подтверждено моими лидерами.
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Процесс пошел, но теперь он был полностью, на каждом шагу подчинен Богу и Его водитель-
ству – вплоть до того, куда направлять полученные финансы. Это было легко делать, так как
за предыдущие годы я уже научилась постоянно полагать эту сферу своей жизни перед Ним.

Сейчас я так явственно понимаю, что стоя посреди Иордана с  ковчегом завета, ты
не можешь быть посвящен чему-либо еще. Ты не можешь в этот момент руководить людьми
на берегу, помогать им перенести вещи, исследовать местность на другом берегу. Ты здесь –
чтобы держать ковчег Божьего присутствия на своих плечах, пока Бог не скажет тебе выйти.
Священники стояли там не пять и не десять минут, и не один час, пока весь народ (около
3 миллионов) не перешел на другой берег. Самое однообразное занятие, какое можно себе
только представить, но именно этого хотел от них Бог. От них не требовалось больше ничего.

Следуя Божьему призванию, нам важно быть готовыми оставить привычные «амплуа»
и занять ту позицию, выполнять ту функцию, которую Бог усмотрел для нас на этот период –
даже если она заключается в том, чтобы просто стоять на месте. Держась за старый имидж
и привычные занятия, мы никогда не выйдем из пустыни.

Применение (в молитве задайте себе и Богу следующие вопросы):

1. Что в моей жизни стало привычным амплуа? Есть ли у меня какие-то способности
и умения, на которые я полагаюсь больше, чем на Бога?

______________________________________________________________________
2. К каким действиям Бог сейчас призывает меня? А какие, возможно, являются лиш-

ними, выполняемыми по привычке?
______________________________________________________________________
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Урок 3

Ожидание может затянуться
 

Кажется, всю мою жизнь Бог учит меня ждать, в  каждой сфере, в  каждом вопросе.
Недавно, когда я в очередной раз начала Ему жаловаться и спрашивать, почему так долго при-
ходится ждать, Он просто сказал: «Я ведь тоже жду». Эти слова потрясли меня: Иисус Сам
ждет… Он не просто ждет, Он долготерпит, не желая, чтобы кто погиб, но чтобы все пришли
к покаянию… Он ждет Свою Невесту, ради которой Он отдал жизнь, которую Он любит больше
всего на свете – и ожидание Его затянулось не на годы, не на столетия, а на тысячелетия. Он
ждет меня и тебя. И Он как никто знает, что значит ждать.

Изначально моим видением было и  остается открыть в  России учебный центр, куда
могла бы приезжать молодежь со всей страны и даже из соседних стран, чтобы возрастать как
поклонники, получать оснащение и находить свое призвание через близкое общение с Богом.
Когда я отучилась в ЮАР в 2008 году, мне представлялось, что года через 2—3 это видение
уже исполнится (хаха!). Первые четыре года ушли только на то, чтобы понять, что я вообще
не в том городе пытаюсь осуществить это видение. В 2013 году я переехала в Сибирь, прак-
тически сразу мы с подругой набрали группу потенциальных преподавателей будущей школы
и провели целый учебный год, обучая их. Однако никто из них не стал постоянным препода-
вателем. Только сейчас, спустя еще четыре года, Бог начинает говорить о том, что к нашей
скромной команде скоро начнут присоединяться служители на полное время.

В первые несколько лет в новом городе Бог дал мне возможность очень близко общаться
с молодежью из Церкви, наставлять их, много сеять и вкладывать в их жизни. Он дал такую
любовь к ним, что я часто думала о том, как при необходимости готова была бы пожертво-
вать жизнью ради них. У меня пока нет своих детей, но тогда я поняла, что значит быть роди-
телем. По разным обстоятельствам, но в основном в силу того, что это – небольшой город,
«неперспективный» для молодежи (с человеческой точки зрения), большая часть этих ребят
и девушек уехала далеко и надолго. Какое-то время я не могла смириться с мыслью о том, что
все, что было посеяно, вот так улетает из моей жизни. «Бог, а где же плоды?», «Для чего это
было?». Но Бог просто сказал отпустить, сказал, что я увижу семена лишь через несколько лет.
Конечно же, снова надо ждать :)

Изначально, основываясь на  некоторых пророческих словах, я предполагала, что Бог
посылает меня в Сибирь лишь на 4 года. Я ожидала, что после этого Он отправит меня дальше,
к народам, в другие страны, а служение в этом городе передаст другому человеку. На данный
момент я нахожусь здесь уже шестой год, и за последний год моим человеческим ожиданиям,
моей гордости, моим амбициям пришлось полностью склониться перед Его суверенной волей.
Только недавно я начала понимать глубинный смысл этих стихов из Иакова:
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